



Monreal y Ramírez Cuéllar chocan por designación de Mauricio Farah como secretario general en Diputados



La bancada de Morena aprobó por mayoría la designación de **Mauricio Farah Gebara** como **secretario general** en la Cámara de Diputados, con el rechazo del vicecoordinador, **Alfonso Ramírez Cuéllar**.

De acuerdo a diputados de Morena del sur del país consultados por *Latinus*, Ramírez Cuéllar exigió “un **mínimo** de respeto y comunicación”, por lo que expresó su **desacuerdo** a que se hubiera sometido a votación ayer mismo, “en un madrugete”.

Francisco Borrego Estrada, diputado reelecto de Morena por Coahuila, confrontó a Ramírez Cuéllar, por lo que intervino **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de Morena, quien propuso a Farah Gebara.

El líder morenista propuso que se **sometiera a votación** para que “se tomara una decisión”.

De acuerdo a diputados que asistieron al encuentro privado, confiaron que **solamente algunos diputados se sumaron** a Ramírez Cuéllar, quien es considerado al interior de la bancada de Morena como el **contrapeso** de Monreal como emisario de Claudia Sheinbaum, presidenta electa.

La reunión se llevó a cabo en el **Colegio de Ingenieros Civiles de México** a puerta cerrada, en la que al final hubo una conferencia de prensa y Monreal habló del **bloqueo** a la Cámara de Diputados por trabajadores del Poder Judicial.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/337692/monreal-y-ramirez-cuellar-chocan-por-designacion-de-mauricio-farah-como-secretar>